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SECRETARÍA GENERAL DEL PLENO 
GRM/LCD 

 
 
 

Dª GLORIA RODRÍGUEZ MARCOS, 
SECRETARIA GENERAL DEL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 

(MADRID) 
 

 

 

CERTIFICO: Que el Pleno del Ayuntamiento de Alcobendas, en sesión ordinaria 
celebrada con fecha veintisiete de octubre de dos mil veintidós, adoptó, entre otros, el 
siguiente ACUERDO:  
  
  

C.3.2. MOCIÓN PRESENTADA POR EL GRUPO MUNICIPAL DE VOX PARA 
“INSTAR AL EQUIPO DE GOBIERNO PSOE-CIUDADANOS PARA QUE LLEVE A 

CABO UNA REFORMA COMPLETA Y EFICIENTE DEL CAMPO DE 
ENTRENAMIENTO DE FÚTBOL AMERICANO DEL POLIDEPORTIVO JOSÉ 

CABALLERO”. 
 

 
El Sr. Montenegro Alvárez de Tejera (VOX) procede a dar lectura de la Moción 
presentada por el Grupo Municipal de VOX, con fecha de entrada en Secretaría de 
Pleno 19 de octubre de 2022 y nº de registro de Plenos 274, Moción que literalmente 
transcrita dice así: 
 

AL PLENO DEL AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 
En Alcobendas, a 19 de octubre de 2022 

 
 
El Grupo Municipal Vox del Ayuntamiento de Alcobendas, presenta, para su discusión 
y posterior aprobación la siguiente: 
 

MOCIÓN 
 

Instar al equipo de gobierno PSOE-Ciudadanos para que lleve a cabo una reforma 
completa y eficiente del campo de entrenamiento de fútbol americano del polideportivo 

José Caballero 
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
No es necesario explicar a este Pleno la importancia que para nuestra ciudad y sus 
habitantes tiene el Deporte en general. 
 
Por citar algunos datos, Alcobendas cuenta con dos polideportivos: el Polideportivo 
José Caballero y la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes, que cuentan con gran variedad 
de instalaciones.  
 
La Fundación Deporte Alcobendas, (FUNDAL), está formada por 5 clubes 
participantes: Club Baloncesto Alcobendas, Club Balonmano Alcobendas, Club Patín 
Alcobendas, Club Voleibol Alcobendas, y Club Alcobendas Rugby. A éstos hay que 
añadir otros 13 clubes asociados: Alcobendas Tenis Mesa, Club Corredores, Han Kuk, 
Club Deportivo Elementa Alcobendas Futsal, Club Recreativo Esgrima Alcobendas, 
Escuela de Taekwondo Jesús Tortosa, Sporting 6 de Diciembre, Stecchino Mountain 
Bike, Alcobendas Levitt CF, Club de Tenis Ciudad de Alcobendas, Cheerxport 
Alcobendas, Escuela Club de Fútbol Alcobendas, y Royal Oaks Knights. 
 
Nuestra ciudad ha sido el único municipio de Madrid galardonado, en dos ocasiones, 
con el Premio Nacional del Deporte. 
 
La sede de información del Mundial de baloncesto 2014 estuvo en Alcobendas y en 
octubre de 2021 fue incluida como ciudad contribuyente, en el Hall of Fame del 
Baloncesto Español en la promoción de 2019. 
 
Nuestros equipos, tanto masculinos como femeninos han tenido numerosos éxitos 
deportivos que todos conocemos, como por poner ejemplos cercanos, en 2021, el 
Lexus Alcobendas Rugby consiguió la Copa del Rey, el Feel Voley Alcobendas se 
consagró como campeón de la Copa de la Reina y el Club Patín ascendió a la élite en 
OK Liga. 
 
Esta extraordinaria labor de todos nuestros clubes consigue algo aún más importante 
que los éxitos deportivos y es fomentar el deporte de base entre nuestros vecinos en 
general y jóvenes en particular, lo que es enormemente positivo en una sociedad que 
está abandonando los valores de esfuerzo, solidaridad y equipo, presentes siempre en 
el Deporte. 
 
El Ayuntamiento de Alcobendas ha sido históricamente una Administración que ha 
apoyado e Deporte, independientemente de quien gobernara y creemos desde el 
Grupo Vox que esto debe seguir siendo así, a pesar de la deriva de no actuación que 
estamos viviendo con este equipo de gobierno PSOE y Ciudadanos. 
 

Código Seguro De Verificación z729tAMPbmPTXa8Cie6LkA== Estado Fecha y hora

Firmado Por Aitor Retolaza Izpizua Firmado 07/11/2022 13:28:53

Gloria Rodriguez Marcos Firmado 07/11/2022 12:53:13

Observaciones Página 2/5

Url De Verificación https://verifirma.alcobendas.org/?z729tAMPbmPTXa8Cie6LkA==

https://verifirma.alcobendas.org/?z729tAMPbmPTXa8Cie6LkA==


 

3 
AA.Mod.0005     

 

 

El Campo de entrenamiento de Fútbol Americano del Polideportivo José Caballero, 
donde entrena y juega el equipo Royal Oaks Knights, está en unas condiciones 
lamentables y completamente fuera de lugar en una ciudad como la nuestra. 
 
Lo lógico, aconsejable y lo que solicitan los jugadores es que existiera un campo de 
entrenamiento de césped artificial y un campo de juego adicional de césped natural en 
perfectas condiciones. Esto es algo que Grupo Vox va a trabajar e insistir y lo 
desarrollará cuando los vecinos nos den su confianza, al igual que una revisión 
rigurosa de todas las necesidades del deporte en general en nuestra ciudad que hayan 
sido abandonadas, tratadas con ligereza o no solucionadas. 
 
Pero, de momento, solicitamos al equipo de gobierno de PSOE- Ciudadanos que lleve 
a cabo de forma inmediata una reforma integral en los siguientes aspectos: 
 

• Recuperar el buen estado del campo de juego y entrenamiento, replantando 
césped natural y volviendo a trabajarlo cada 4 meses o invirtiendo en césped 
artificial con menor mantenimiento. 

• Modificar el sistema de drenaje y el sistema de riego. Actualmente se producen 
charcos  y balsas de agua con excesiva frecuencia. 

• Realizar igualas con rodillo para solucionar las ondulaciones que tiene el 
terreno. 

• Mejorar el sistema de sonido instalando altavoces de una calidad mínima para 
su función y retirando los actuales. 

• Proponemos cambiar la iluminación con LED, lo que ahorraría gasto en 
electricidad. 

 
Para la financiación de esta actuación que solicitamos sea realizada con la mayor 
rapidez posible, requerimos al equipo de gobierno que investigue las posibilidades de 
subvenciones externas de la Comunidad de Madrid o posibilidad de aplicación de 
fondos Next Generation EU o cualquier otra fórmula. 
 
En caso necesario, la inversión puede ser acometida en su totalidad por el 
Ayuntamiento, ya que, en el caso de mayor importe inicial, escogiendo la opción de 
instalar césped artificial, - menor mantenimiento -, se podrían destinar tan sólo un 
5,44% del importe del préstamo que aprobaron en el Pleno del 18 de octubre para este 
fin, de tal manera que empiece a servir para asuntos útiles este préstamo. 
No tiene ningún sentido que la respuesta que se ha recibido por parte de los usuarios 
del campo sea que “se usa demasiado” o “entrenan y juegan con demasiada 
frecuencia”. Estas respuestas no son dignas de un responsable de una ciudad como 
Alcobendas. 
 
Por todo lo anterior, este Grupo Municipal Vox Alcobendas presenta al Pleno Municipal 
la siguiente  
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MOCIÓN 
 

PRIMERO.- Instar al equipo de gobierno de PSOE y Ciudadanos a que lleve a cabo 
una reforma completa y adecuada a las necesidades de los jugadores del campo de 
entrenamiento de fútbol americano situado en el polideportivo José Caballero. 
 
SEGUNDO.- Instar al equipo de gobierno municipal que recabe de los usuarios las 
necesidades de reforma que, en principio, son las siguientes, ya relacionadas en la 
exposición de motivos: 
 

• Recuperar el buen estado del campo de juego y entrenamiento, replantando 
césped natural y volviendo a trabajarlo cada 4 meses o invirtiendo en césped 
artificial con menor mantenimiento. 
 

• Modificar el sistema de drenaje y el sistema de riego. Actualmente se producen 
charcos y balsas de agua con excesiva frecuencia. 
 

• Realizar igualas con rodillo para solucionar las ondulaciones que tiene el 
terreno. 
 

• Mejorar el sistema de sonido instalando altavoces de una calidad mínima para 
su función y retirando los actuales. 
 

• Proponemos cambiar la iluminación con LED, lo que ahorraría gasto en 
electricidad. 

 
TERCERO.- Instar al Gobierno Municipal a que, una vez calculado el importe de la 
inversión, estudie alternativas de financiación en las diferentes posibilidades de 
subvenciones existentes de otras Administraciones, como la Comunidad de Madrid o 
Fondos Next Generation EU, por ejemplo. 
 
CUARTO.- Instar al equipo de gobierno municipal que, en caso de no prosperar en el 
punto anterior o necesitar financiación adicional, destine parte de los fondos del 
préstamo solicitado de 30 millones de euros a esta reforma o cualquier otra fórmula. 
 
QUINTO.- Instar al equipo de gobierno que todas estas acciones se realicen con la 
mayor rapidez posible, al estilo de la prisa en la tramitación que se dieron para poner 
en marcha la Zona de Bajas Emisiones, el particular Alcobendas Central. 
 
Fernando Montenegro Álvarez de Tejera 
Concejal Portavoz Grupo Municipal Vox Alcobendas” 
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Efectuadas las intervenciones por los portavoces de los diferentes Grupos 
Municipales o miembros de la Corporación, tal y como consta en el 
correspondiente Diario de sesiones (videoactas), se somete la moción a 
votación, resultando la misma aprobada por UNANIMIDAD. 
 
 
 
Y para que así conste y surta efectos ante el organismo correspondiente donde 
proceda, expido la presente, de orden y con el Visto Bueno del Sr. Alcalde, y a reserva 
de lo establecido en el artículo 206 del Reglamento de Organización, Funcionamiento y 
Régimen Jurídico de las Corporaciones Locales, en Alcobendas a siete de noviembre 
de dos mil veintidós.  
 

 

 

 
  

 

Vº.Bº. 
El Alcalde,  
Fdo: Aitor Retolaza Izpizua 
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